



Remodelación de la sede social y la multicancha del Barrio Ultra Chol-Chol

Un día muy especial para las y los vecinos del Barrio Ultra Chol Chol fue este jueves 31 de julio, ya que luego de meses de espera y trabajo, se vio concretado el sueño de la remodelación de la sede social y la multicancha de este popular sector.



Con la presencia de autoridades como el alcalde César Sepúlveda Huerta; el seremi de Vivienda y Urbanismo Patricio Escobar Salazar; el diputado Leal; consejeros regionales; concejales, y los felices vecinos encabezados por la presidenta de la Junta de Vecinos N° 1 Ultra Chol Chol, Nancy Aguilera, se procedió al corte de cinta del remozado espacio comunitario.

Financiado con recursos del programa DS27 del MINVU, las obras consideraron una inversión de 125 millones de pesos, contemplando nuevo revestimiento de piso, ventanas a termopanel, cambio de todo el revestimiento exterior, accesorios sanitarios, cambio de cubierta existente, mientras que en la multicancha se construyó un nuevo pavimento, se realizaron mejoras al cierre perimetral y el acceso con una vía de circulación que permitirá la accesibilidad universal.